

Giron des Musiques de la vallée d'Iliez - 1er et 2 juin 2024 à Troistorrents

Le Giron des Fanfares de la Vallée d'Iliez est une amicale qui regroupe les sociétés de Troistorrents, Morgins, Val d'Iliez et Champéry. Une rencontre musicale annuelle est ainsi organisée à tour de rôle par l'une des fanfares, selon un tournus établi. Le but de ces réunions est d'encourager la pratique et la diffusion de la musique instrumentale dans notre région. Ce contact, qui doit être un stimulant pour les sociétés, contribue à établir et maintenir des liens d'amitié entre les musiciens de la vallée. La manifestation officielle se déroule sur l'après-midi et comprend :- un cortège

- les productions des 4 sociétés d'une durée effective de 30 minutes environ par société
- 2 marches d'ensemble, dont le choix est fait par la société organisatrice